



足立パドラーズ毛長川の清掃活動



3月11日 土曜日

コロナ感染防止対策を行いながら足立パドラーズ林氏が、毛長川の清掃活動をいたしました。今日、毛長川のゴミ拾いをしました。ニツ橋から毛長橋までで6袋でした。今日は天気も良く温かく気持ちの良いカヌー日和でした。満ち潮から引き潮に変わる時間帯でニツ橋からゴミが多く毛長川橋付近に行くほどゴミが多くカヌーに載らなくなり戻ってきました。ゴミを乗せられる母船と同じく活動できる数名のメンバーがいてくれたら良いと思います。(定例活動じゃないから無理かな)足立パドラーズも週一の活動が当たり前になるようにしたいですね。川は春ですよ。

このところ気温が高く川で植物性プランクトンが繁殖して褐色に水が濁り始めてます。

雪柳やこのところ見かけなかった亀が甲羅干しをしている姿が多く見られました。

ガマガエルが動き始めています。埼玉草加側の草の刈り残しが枯れて気になります。

タバコ等による火災には十分注意していただきたいです。また行政の指導が十分行き届くように希望します。



足立パドラーズは、桑袋ビオトープを最適な活動拠点として活動しております。

文教大学・足立区と連携して河川清掃活動を広げていきたいと考えております。